
第 16 回理事会 
11 月 15 日 午後 5 時～6 時 55 分 
 
小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・田中・山縣各常任理

事、武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水各理事、山本・武内・

藤野各監事 
 
 
協議事項 
１ 郡市医師会長会議について 
 11 月 29 日開催予定の会長会議における提出議題及び郡市医師会からの要望

事項 1 題について協議した。 
 
２ 柔道整復・鍼灸・マッサージ等を受ける場合の注意事項(ポスター)の作成に

ついて 
 患者さん等に対して施術療養の適正な運用を促すこと及び施術に対して「医

師の同意書」が安易に交付されることを防ぐ目的のポスターを作成し、各医療

機関に掲示をお願いすることとした。  
３ 一般社団法人への移行に伴う代議員会等開催スケジュールについて 
 新公益法人制度移行後の日本医師会及び県医師会の代議員会、郡市医師会の

総会の開催日程について協議した。 
 
４ 日医医療事故調査に関する検討委員会（プロジェクト）委員について 
 中国四国医師会連合委員長より、委員の推薦依頼があり、本会から１名の理

事を推薦することとした。 
 
５ 第 8 回医療関係団体新年互礼会の開催について 
 例年通り 14 団体の主催により、平成 25 年 1 月 5 日(土)に開催することが決

定した。 
 
６ 平成 26 年度山口県医学会総会について 
 山口県医学会総会は、毎年郡市医師会の輪番制で開催され、平成 25 年度は光

市医師会の引き受けで 6 月 16 日(日)に開催予定。新公益法人移行後は、県医師

会、郡市医師会とも代議員会及び総会の開催時期が変更となることから、平成

26 年度引受の防府医師会より開催時期の基本方針提示の要望があった。昭和 30
年以来、6 月開催に認知されていること、役員改選の年度であっても開催準備へ



の影響は少ないと想定し、基本的に現行を踏襲して 6 月開催、当分の間は引受

郡市医師会の都合により柔軟に対応するということとなった。この案を 11 月 29
日開催の郡市医師会長会議で示し、各郡市からのご意見をいただくこととなっ

た。 
 
報告事項 
１ 日医周産期・乳幼児保健検討委員会 
（10 月 24 日） 
 子ども・子育て支援法等について厚生労働省から説明があった。会長諮問に

ついて意見交換した。 
（濱本） 
 
２ 健康やまぐち 21 推進協議会「がん対策分科会」（10 月 30 日） 
 やまぐちがん対策推進計画（仮称）骨子案について協議した。（濱本） 
 
３ 郡市医師会地域医療担当理事協議会（11 月１日） 
 5 疾病にかかる医療機能の最終案について協議し、今年度の医療連携体制基礎

調査に係るスケジュール案について説明した。（弘山） 
 
４ 日医第 2 回生殖補助医療法制化検討委員会(プロジェクト)（11 月 2 日） 
 生殖補助医療の法制化に関する日本医師会案について審議した。（藤野） 
 
５ 第 4 回山口県肝炎疾患診療連携協議会 
（11 月 6 日） 
 肝炎疾患診療の参加医療機関により肝炎事業報告及び意見交換が行われた。

（小田） 
 
６ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（11 月 7 日） 
 中国四国厚生局による実地監査の実施結果、審査支払制度等の見直しに関す

る要望等について報告があった。（小田） 
 
７ 第 3 回健康やまぐち 21「歯科保健分科会」 
（11 月 6 日） 
 やまぐち歯・口腔の健康づくり推進計画（仮称）（骨子案）について協議した。

（山縣） 



 
８ 山口県産業保健連絡協議会・産業医部会合同協議会、産業医部会理事会（11
月 8 日） 
 労働衛生行政の動向として、山口労働局健康安全課弘中専門官から、印刷業

における胆管がん発生について説明があった。山口産業保健推進センター(赤川

所長)から推進センターの集約化について、地域産業保健センター事業では神徳

防府地産保センター支部長から活動状況の報告があった。産業医部会理事会(神
徳議長)では、23 年度決算報告、総会日程について協議した。（山縣） 
 
９ 広報委員会・歳末放談会（11 月 8 日） 
 広報委員会では、会報主要記事掲載予定(12～1 月、炉辺談話）、県民公開講座、

特別講演会等について協議した。歳末放談会は、「日本に喝～私も一言～」をテ

ーマに行った。（沖中） 
 
10 個別指導「下関地区」（11 月 8 日） 
 診療所 7 機関について実施され立ち会った。 
（萬、清水） 
 
11 中国四国医師会事務局長会議（11 月 9 日） 
 新公益法人移行後の医師会等の役員任期及び表彰行事について、理事会等会

議のペーパーレス化、JMAT 関連等 13 題の議題について意見交換を行った。（事

務局長） 
 
12 第 3 回生涯教育委員会（11 月 10 日） 
 平成 25 年度セミナーの企画について協議した。 
（河村） 
 
13 男女共同参画部会第 3 回理事会（11 月 10 日） 
 「仕事も！家庭も！応援宣言集やまぐち第 3 版」の掲載内容、平成 24 年度総

会の内容等について協議した。（今村） 
 
14 第 43 回全国学校保健・学校医大会・都道府県医師会連絡会議（11 月 10 日） 
 熊本県で開催。メインテーマは「子どもたちの健やかな成長を願って」。午前

中は 5つの分科会が行われた。昼食時に都道府県医師会連絡会議が開催された。

午後から『現代の子どもたちの「身体の二極化」について考える』～運動器検

診と小児生活習慣病検診への取り組み～をテーマとしたシンポジウムと特別講



演１題が行われた。 
（山縣、沖中） 
 
15 医療基本法制定に向けてのシンポジウム 
（11 月 10 日） 
 福岡市(パピヨン 24 ガスホール)において開催。基調報告として、日本医師会

の今村定臣常任理事による「『医療基本法』の制定に向けた具体的提言」、薬害

オンブズパースン会議代表の鈴木利廣弁護士による「医療基本法で何を変える

か！患者側弁護士の立場から」が行われ、その後パネルディスカッションが行

われた。（吉本） 
 
16 県民公開講座「いのちを守る、医療を守る」 
（11 月 11 日） 
 山口県立防府西高等学校吹奏楽部のオープニングで始まり、フォトコンテス

ト表彰式、医師で作家の海堂 尊先生による講演「医療を守ること、社会を守

ること」が行われ、参加者は約 410 人であった。（加藤） 
 
17 第 25 回山口県国保地域医療学会（11 月 11 日） 
 会長代理で祝辞を述べた。（吉本） 
 
18 健康・省エネシンポジウム IN 山口～健康と住宅の関係性から長寿社会を考

える～（11 月 11 日） 
 パネルディスカッションのパネラーとして、高齢者の居住環境における健康

障害等について発言した。（河村） 
 
19 第 8 回医療関係団体新年互礼会代表発起人会議（11 月 12 日） 
 開催要領、案内先、次第等について協議した。（吉本） 
 
医師国保理事会  第 13 回 
1 第 11 回「学びながらのウォーキング大会」について 
 11 月 23 日に開催する大会の業務分担等について協議、承認。 
 
山福株式会社取締役会 
出席者：取締役８名、監査役２名 
１ 上半期の決算報告につて 
 上半期決算状況を報告、承認された。 


